

きよただより SEASON 4

発行日 令和7年2月27日
第5号

今回のきよた便りは、久しぶりの日常回と題しましてお送りしたいと思います。
2月の帳尻合わせの雪もやや落ち着き、このところ気温も少し上がり、日中は春がもうすぐそこに来ていると感じる日もあります！今回は日常回として、スキー滑走の雰囲気や、除雪を頑張っている子ども達の様子をご覧ください！

茂岩山でスキー滑走！

今シーズンは、いつも羊ヶ丘養護園の子ども達を応援して下さいながらリフト券を頂き、ユニットごと藻岩山へ出かけ、きよたの子ども達も行ってきました。スキーが苦手だった子も、スキー靴の着脱もスムーズにでき、気持ちよく滑走しもっと滑りたいと思うほどに上達しました！また、当日はスキースクールの子も達で大混雑でしたが、きよたの子ども達はマナーもばっちり、礼儀正しい一面も見られ、立派に成長している姿を自慢に感じるほどでした。👏



雪かきはまかせてくれよ

2月末のドカ雪にはびっくり！きよたの子ども達は、出勤してくる職員の為に、駐車場の雪かきを毎日気持ちよく手伝ってくれています。雪かきは、筋トレ！筋トレ！とポジティブな子もいて、大きい子が率先して動くと、自然に小さい子も外に出てお手伝いを始めます。寒い中、いつもありがとう！本当に助かっています。



北灯り会のみなさんありがとう！

2月22日(土)に、北灯り会のみなさんが、本体施設にイルミネーションを飾ってくださいました。交流会と点灯式にも参加頂きありがとうございました。毎晩、暗くなるのが楽しみです。人を感動させるお仕事は素敵だね☆彡



24時間テレビで、やすこさんがチャリティーマラソンを実施し、当園にもグルメ券が届きました。子ども達の好きな食べ物をテイクアウトし、豪華な夕食会を開催🍷 児童養護施設出身のやすこさんからの応援は、とても心強いものです。温かいやすこさんの気持ちに感謝し、モリモリ食べて、俺たちも頑張ろう！！と、元気をもらいました。はい〜

